

2018 彩る感動 東海総体

今年もインターハイ「2018 彩る感動 東海総体」が開幕し、本校からはバドミントン部、女子ソフトテニス部、水泳部が出場しました。

多くの保護者並びに卒業生の皆様に応援に駆け付けていただき、大変ありがとうございました。



寒河江 優斗 君

7月28日(日)、宮城県岩沼市の岩沼総合体育館で行われた「第30



個人の部 全国3連覇

第30回 高校生全国銃剣道大会

回 高校生全国銃剣道大会」に本校銃剣道部が出場し、寒河江 優斗君(自動車科3年・名寄中)が高校3年生の部で優勝し、3連覇を達成しました。本校の成績は以下の通りです。

回 高校生全国銃剣道大会」に本校銃剣道部が出場し、寒河江 優斗君(自動車科3年・名寄中)が高校3年生の部で優勝し、3連覇を達成しました。本校の成績は以下の通りです。

バドミントン部

男子個人対抗 ダブルス 蝦夷森駿(自3・忠和中)・太田竣(普2・北門中) 2回戦敗退 シングルス 蝦夷森駿 3回戦敗退 稲垣 健太(自3・広陵中) 3回戦敗退

女子個人対抗ダブルス 遠藤みのり(普3・春光台中)・藤原 遥花(普3・春光台中) 9位

女子ソフトテニス部

個人戦 高橋 麻衣(普2・名寄中)・村瀬 麻奈(普3・広陵中) 1回戦敗退

水泳部

キング・アリアシア・ロザリンド(普



発行所
北海道立正学園
旭川実業高等学校
旭川市末広8条1丁目
TEL(0166)51-1246
FAX(0166)51-9515

~普通科難関選抜・特進コース~ 河台塾台宿での勉強風景



夏季休暇中の活動

1・広陵中) 女子100m自由形 10位
女子200m自由形 11位

今年の夏休みも各科で様々な取り組みが行われ、生徒たちが活動していました。

普通科では難関選抜・特進コースを対象として8月7日(火)から11日(土)まで、札幌で勉強合宿を行い、河台塾で緊張感ある講習を受けてきました。3年生は受験ライバルに刺激され、1・2年生は受験の厳しさを体感し、その後の学習に身が入ったことと思います。

自動車科ではタイヤ空気圧充填講習や毎年恒例の車両製作を行います。



8月8日(水)・9日(木)の両日、長野県東御市で行われた「第42回全国総合文化祭」弁論部門に、普通科3年の池田 汐季さんが北海道代表として出場しました。

昨年10月の全道大会で最優秀賞を獲得した池田さんは、国際理解の大切さをテーマに「緊迫する日韓関係を解決するためには、国の垣根を越えて人間関係、ひいては友人関係を築くことがとても大切だと思えます。」と自身の経験を述べて熱弁しました。残念ながら入賞には至りませんでした。お疲れ様でした。

全国総合文化祭 弁論部門

機械システム科では危険物取扱者試験・ボイラー試験講習や「ものづくりサマーキャンプ2018」(7月30日(月)~8月1日(水)、8月6日(月)~8日(水))、就職希望の生徒はインターンシップにも参加しました。

商業科では英語検定や一般教養の講習が行われました。

また、自動車科・機械システム科・商業科の3科で、進学者向け講習や就職に向けた履歴書作成・面接指導が行われました。

8月14日(火)、本校吹奏楽部が、札幌ドームで行われた日本ハムVS千葉ロッテ戦に先立って、ファイターズ応援演奏を行いました。

この日は、ファイターズの北海道移転15周年を記念したプロジェクタの一環として、夏の甲子園出場経験のある高校(全4校)の吹奏楽部として出場させていただきました。この日は17時40分ごろから「ファイターズ讃歌」を含むメドレー5曲を高らかに演奏し、高校野球ムードを大いに演出しました。

このような素晴らしい演奏機会をいただき、大変有難うございました。

吹奏楽部 ファイターズ 応援演奏

